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蒲郡市教育委員会令和５年１１月定例会会議録 

 

開会日時 令和５年１１月２０日（月）午前１０時００分 

 

閉会日時 令和５年１１月２０日（月）午前１１時１０分 

 

場  所 蒲郡市役所６階 第２委員会室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 石渡 篤史  委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志   教育政策課長     三浦次七郎 

  学校教育課長   宇野 晶由   学校給食課長     竹下  暁 

生涯学習課長   市川 貴光   スポーツ推進課長   磯貝 友宏 

博物館長     竹内 真治   書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ １０月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 議案 

  第２１号議案 学校給食費の改定について 

  第２２号議案 市議会（１２月定例会）の議決を経る議案についての意見の申 

し出について 

４ 各課報告事項 

５ その他 
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水藤委員より欠席の申し出があったが、出席者４名により定足数を満たしたため、

令和５年１１月定例会は成立。 

 

１ １０月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については一部訂正のうえ承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）学校訪問を終えて 

（２）学習指導研究会に終えて    

（３）その他 

①第３期愛知県特別支援教育推進計画(案)[愛知・つながりプラン 2028]について 

②市議会１２月定例会日程及び文教委員会報告事項(予定)について 

  ③「第 42 回東三河地区学校保健研究大会」について 

  ④各学校の行事の報告について 

 

３ 議案 

〇教育長 

 議事に入る前に、第２２号議案「市議会（１２月定例会）の議決を経る議案に 

ついての意見の申し出について」は、蒲郡市において今後、調整・検討を要する 

意思形成過程の案件でありますので、蒲郡市情報公開条例第６条第１項第８号の 

規定により非公開とすることに異議はありませんか。 

 

異議なく、全員一致をもって非公開として審議することを決定。 

 

第２１号議案 学校給食費の改定について 

学校給食課長説明 

 

質疑応答。 

〇渡辺委員 

 妥当なところかと思います。ただ、この増額分はいずれ全額保護者に負担して 

いただく時がくるということですか。 

●学校給食課長 

   まだ何とも言えませんが、給食費の負担は原則保護者であるということは前提 

としてあります。ただ、前回の改定時につきましては、新型コロナのまん延期と 

いうことで。子育て世帯への経済的支援もあり、引き上げ分は全額市で負担して 

おります。 

 

質疑の後、第２１号議案については全員一致をもって承認された。 

 

第２２号議案 市議会（１２月定例会）の議決を経る議案についての意見の申 
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し出について 

 

（１）蒲郡市職員の給与に関する条例等の一部改正について 

教育政策課長説明 

（２）指定管理者の指定について（蒲郡文化広場） 

スポーツ推進課長説明 

（３）令和５年度蒲郡市一般会計補正予算（第６号） 

教育政策課長、学校給食課長、生涯学習課長、スポーツ推進課長説明 

 

【非公開】 

 

  質疑応答なく、第２２号議案については全員一致をもって承認された。 

 

４ 報告事項 

  教育政策課 

学校教育課 

学校給食課 

生涯学習課 

スポーツ推進課 

博物館 

 

質疑応答。 

〇稲葉委員 

質問ではありませんが、次年度の制服について、形原小学校では、発表会や個

人面談の際に、着ない制服があれば持ってきてほしいという展開をしています。

つてのない方にとっては、学校が主体でやってもらえることは大変よい取り組み

だと思いますので紹介させていただきます。 

  ●学校教育課長 

各学校で、リサイクルやバザーなどできることはやっていただくこととなって

います。 

  ----------------------------------------------------------------------- 

  〇石渡委員 

蒲郡市が１１月２７日（月）を県民の日とした主旨について改めて説明いただ

き、これまでの案内文書も含め承知をしているところですが、高校生を持つ親か

らすると高校で設定される日付と違い、結果的に２４日をラーケーション取得す

るというケースをよく耳にします。そうなると、蒲郡市が２７日に設定した思惑

がずれてしまうこともあり得るのではないかなと思います。 

  〇教育長 

蒲郡市としては、色々とご意見あるかと思いますが、２７日が県民の日でもあ

ることもあり、今後も固定で行きたいと考えています。 
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５ その他 

  ・事務局 

次回の教育委員会定例会は１２月１９日（火）午後２時００分から行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


